

Reflexiones, pensamientos e historias

6 de agosto

Sabed ante todo que en los últimos días vendrán hombres llenos de sarcasmo, guiados por sus propias pasiones, que dirán en son de burla: «¿Dónde queda la promesa de su Venida? Pues desde que murieron los Padres, todo sigue como al principio de la creación». Porque ignoran intencionadamente que hace tiempo existieron unos cielos y también una tierra surgida del agua y establecida entre las aguas por la Palabra de Dios.

2 Cor 10,12

Tenemos una gran responsabilidad con la vida y con los seres humanos, si pensamos en el otro como en nosotros mismos, lograremos un equilibrio en la humanidad. Sin embargo, tal pareciera que el pensar en el ser humano se da por razas y dentro de estos por clases sociales y dentro de estas las de mayor al menor poder, de tal forma que esos pequeños grupos de poder se imponen a los demás, incluso por el uso de las armas y la fuerza.

Esos pequeños grupos de poder no tienen escrúpulos. Se valen de cualquier recurso para permanecer en el poder, utilizan guerras, contaminación ambiental, medicamentos, alimentos y hasta virus que exterminar poblaciones enteras, no se trata de una teoría de la conspiración o algo similar, piensa un poco en el comportamiento de esos grupos de poder y cómo utilizan los medios masivos de información para adoctrinar a mucha gente en algún sentido, haciéndolos enemigos unos a otros.

Se argumenta sobre el equilibrio ecológico, la contaminación, la falta de agua, la falta de alimentos, las enfermedades más extrañas del planeta y tantas cosas más y, ¿qué tan cierto es todo ello? En un planeta donde el agua es abundante, lleno de recursos naturales, no es posible la escasez de agua y de alimentos; sin embargo, nos hacen pensar que así es para vendernos más caros los productos alimenticios, incluso vendernos el agua. Así, desalinizar el agua es un proceso incluso hasta natural, podemos generar artificialmente, sin embargo los gobiernos y esos grupos de poder se apoderan del agua argumentando que es de todos y nadie puede explotarla, supuestamente nos protegen de nosotros mismos.

Lo que debemos aprender los que no pertenecemos a esos grupos es a unirnos y luchar por lo que es nuestro, nuestro planeta, nuestros recursos y heredar un buen planeta a todos los demás.

*Es nuestro deber salvarnos a nosotros mismos y a los demás,
aunque tengamos que luchar por ello.*

